

Stellungnahme der Kreisräte der AfD zur Einführung von „Parkgebührenpauschale“ und „Reisekostenvergütung“ in der Kreistagsitzung vom 19.05.2015

Herr Landrat, gestatten Sie die Darlegung der Einzelmeinung der AfD zur Parkpauschale in einer Minute.

Der Landkreis hat erhebliche Schulden. Kostensteigerungen sind abzusehen, man denke nur an die Flüchtlingsunterbringung.

Da verbietet sich jegliche Erhöhung der Entschädigungssätze für uns Kreisräte in eigener Sache.

Insbesondere, da die Sätze bereits landesweit im oberen Bereich liegen.

Eine Parkpauschale von 3 EUR zur Besitzstandswahrung der Autofahrer einzuführen ist kleinlich und peinlich.

Eine falsche Maßnahme ist nicht damit zu rechtfertigen, daß sie wenig kostet.

Deshalb lehnt die Gruppe der AfD den Beschlussvorschlag zu TOP 5 ab!

Um aber nicht Wasser zu predigen und persönlich Wein zu trinken werden wir die durch die Steuergesetzgebung von 3 EUR zu 6 EUR verdoppelte Parkpauschale unserer Partei spenden.

Dankeschön!